

Communiqué : Les ESP-ENT à ORLY

FRESNES le 22/11/2024

Après notre interpellation de la sous-direction de la sécurité pénitentiaire sur les conditions de prise en charge abérantes par la Police Aux Frontières à l'aéroport d'Orly, notre organisation syndicale a été entendue.

Les directeurs de la sous-direction attentifs à nos requêtes ont obtenu une proposition de protocole de gestion des escortes de la part de la police aux frontières à ORLY. Au vu des éléments présentés dans ce nouveau procès, nous avons fait remonter les zones d'ombres à éclaircir pour une sécurité optimale.

Nous souhaiterions que ce protocole soit mis en place au plus vite.

Cette avancée majeure permettra de sécuriser au mieux l'ensemble des escortes pénitentiaires dans l'espace aéroportuaire d'ORLY.

C'est l'ensemble des Équipes de Sécurité Pénitentiaire qui bénéficiera sous peu de ce nouveau processus sur cette plate-forme.

L'UFAP UNSa Justice se réjouit de cette évolution significative pour tous nos collègues.

Il faudra rester vigilant bien évidemment quant à la stricte application de ces consignes.

Le personnel de la PAF ne doit plus badiner avec notre sécurité.

L'UFAP-UNSa justice ENT FRESNES une présence quotidienne auprès des personnels

L'UFAP UNSa justice un syndicat de progrès

L'UFAP-UNSa justice la sécurité du personnel, notre priorité

Le bureau local ENT FRESNES